

Vorstandsklausur in Kassel



Nachdem letztes Jahr die jährliche Vorstandsklausur nur digital stattfinden konnte, war die Vorfreude auf die diesjährige Klausurtagung umso größer. Der Veranstaltungsort fiel auf die Documenta-Stadt Kassel im Herzen Deutschlands. Mit fabelhaftem Wetter im Nacken und viel guter Laune trafen sich die vier Vorstandsmitglieder sowie die Kassenwartin, um anstehende Themen zu besprechen und zukünftige Anliegen in den Blick zu nehmen. So wurde unter anderem die im nächsten Jahr anstehende Mitgliederversammlung im Zuge der Netzwerktagung geplant. Auch das stetige Wachstum des Vereins wurde zum Anlass genommen, damit einhergehende Aufgaben und Herausforderungen zu besprechen.

Abschließend kann der Vorstand ein sehr positives Resümee ziehen: Zum einen sind die vielen erfreulichen Entwicklungen im Verein und das große Engagement zahlreicher Mitglieder/Erzähler:innen und Fortbilder:innen zu erwähnen, zum anderen eine gelungene Vorstandsklausur, die sehr bereichernd, produktiv und herzlich vonstattenging.

Marie Sophie Siems